

Tagesordnungspunkt 15

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Schierstein am 10. August 2011

Bericht der AG Verkehr

Protokollnotiz Nr. 0068

Die AG Verkehr hat nach der Sitzung am 13. Juli 2011 folgende Punkte behandelt:

1. Beschilderung nach Hafenfest

Hier wurde mit den zuständigen Ämtern Kontakt aufgenommen und auf die seit dem Hafenfest nicht entfernten Verkehrsschilder hingewiesen. Nach mehrmaligem Nachfragen wurden die Schilder zwischenzeitlich abgeholt.

2. Beschädigtes / umgefahrenes Verkehrszeichen

An der Einmündung Lippestraße/Söhnleinstraße wurde das Zeichen „30“-er-Zone und eine Warnbake angefahren/beschädigt. Auch hier ist zwischenzeitlich eine „Erneuerung“ erfolgt.

3. Wartehäuschen

Eine Nachfrage bei ESWE hinsichtlich Aufstellung weiterer Wartehäuschen an Bushaltestellen im Bereich WI-Schierstein ergab, dass am Rathaus W-Schierstein aus den bekannten Gründen keine Wartehäuschen aufgestellt werden kann. Es werden beiderseits der Saarbrücker Allee (Höhe Tegut) Wartehäuschen aufgestellt; in der Straße Alte Schmelze erfolgt in Höhe der Fa. DEKRA ebenfalls der Aufbau eines Wartehäuschens. Das ins „Alter“ gekommene Häuschen an der Zeilstraße wird erneuert.

4. Lose Platte an Bahnunterführung

Eine lose Platte (dadurch mögliche Gefährdung der Fußgänger) in der Unterführung der Bahnlinie in Höhe der Alfred Schumann Straße wurde in Zusammenarbeit mit Herrn Schmelzer, Ortsverwaltung Schierstein, ordentlich befestigt.

5. LKW`s fahren sich fest

An der Einmündung Karl-Lehr-Straße/ Alfred-Schumann-Straße fahren sich immer wieder größere LKW`s fest. Offensichtlich werden die Fahrer durch ihre Navis falsch gelotst. Hier

wir zunächst versucht die Kennzeichen zu notieren und bei den potentiellen Geschäften der Umgebung nachzufragen, ob diese Fahrzeug dort anliefern oder Waren abholen. Danach wird versucht die Fahrer entsprechend zu informieren, dass sie diesen Weg nicht nutzen und über die Karl-Lehr-Straße zur Reichsapfelstraße fahren.

6. Rechtliche Grundlage zur Aufstellung VK-Zeichen

Im Rahmen der Beschilderung zum Hafenfest 2011 wurden die Zufahrtstraße zum Hafen gesperrt mit dem Zusatz „Anwohner frei“. Durch die Straßenverkehrsbehörde sollte der AG Verkehr die Grundlage zur Aufstellung dieses Hinweisschildes mitgeteilt werden - bisher ist hier keine Information erfolgt.

Am 03. August 2011 fand ein Ortstermin mit Herrn Wenster VK-Planung (Tiefbauamt) am Hans Römer Platz statt. Grund war die mögliche Einschränkung der Nutzung des Radweges entlang der Hafensperrmauer in Richtung Mole und umgekehrt durch motorisierte Zweiradfahrer und falsch fahrende Fahrradfahrer. Hier ist allerdings derzeit keine andere Möglichkeit als eine intensiv durchgeführte Verkehrsüberwachung durch die Ordnungskräfte der LHS WI gegeben, um diesen Missstand zu beheben bzw. einzudämmen. Im Zuge des geplanten Umbaus des Platzes hofft man, eine für alle Seiten akzeptable Lösung zu finden.

Der Ortsbeirat lädt das zuständige Tiefbauamt (ggf. mit dem Stadtplanungsamt) zur Sitzung am 25.10.2011 ein und bittet dort die aktuelle Planung zur Umgestaltung des Hans-Römer-Platzes vorzustellen.

+

+

Verteiler:

1007 z. w. V.

Egert
Ortsvorsteher